

Convención Regional de Tratamiento Penitenciario

Bogotá, 31 de octubre 2018 - Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

El Hotel Vizcaya Real de la ciudad de Santiago de Cali, fue el escenario donde se llevó a cabo la Convención Regional de tratamiento Penitenciario 'Implementación y Desarrollo del Sistema Integral de Tratamiento Penitenciario' 2018.

Esta actividad tuvo una duración de tres días y participaron 47 Funcionarios del Área de Atención y Tratamiento de los 22 Establecimientos de Reclusión adscritos a la Regional Occidente, quién además fue la encargada de toda la logística del evento.

En las diferentes jornadas en las que se desarrolló el evento se socializó el procedimiento de dotación y guías de visitas virtuales, se hizo la presentación de la propuesta del manual y las guías de atención social, también se expusieron los programas psicosociales con fines de tratamiento, convenios, prácticas de planeación y novedades en Sisipec Web.

El evento contó con el apoyo de la Dirección de Atención y Tratamiento de la Regional y con la participación de Myrian Silva Beltrán Coordinadora de Atención Social y Luz Adriana Sanabria Coordinadora del Grupo de Tratamiento Penitenciario.

Al finalizar el encuentro, cada uno de los asistentes fue certificado con un diploma de participación en esta Convención.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC